na multitudinaria manifestación en la capital regional ponía fin este sábado a las movilizaciones agrarias convocadas por ASAJA, UPA y Jóvenes Agricultores. La Política Agraria Común y la «reconversión salvaje» que acarrea, según los convocantes, fueron objeto de protesta en forma de tractoradas, manifestaciones ante edificios públicos y cortes de vías férreas.



Desde el jueves, las tractoradas y concentraciones se han llevado a cabo en todos los puntos de la región.

SE MANIFESTARON EN TOLEDO

El campo se rebela contra Europa

I jueves comenzaron las movilizaciones con incidentes de diversa naturaleza. En Toledo, cinco tractores eran interceptados por fuerzas de la Política Nacional cuando se dirigían hacia el centro de la ciudad. El objetivo, según Manuel Juárez, presidente provincial de ASAJA, era llegar hasta las Cortes Regionales para entregar a su presidente, José María Barreda, la tabla reivindicativa. «Ayer estuve hablando con Barreda durante una hora, había pedido permiso al Ayuntamiento de Toledo para ir

con los tractores», explicaba Juárez, indignado con la actitud del Gobierno Civil.

A raíz de ese incidente parece que comenzaron a recibirse telegramas y fax pidiendo la dimisión de Daniel Romero, gobernador civil de Toledo y delegado del Gobierno en la región.

En Socuéllamos, un grupo de agricultores cortaron el mismo jueves las vías del tren sobre las 10 de la mañana y así permanecieron durante varias horas. Los manifestantes exhibieron pancartas alusivas a sus reivindicaciones y en ningún momento fue necesaria la intervención de la Guardia Civil. Los tractores volvieron a salir a las carreteras, aunque era de esperar que no se produjeran cortes de tráfico como en otras ocasiones, «Si estamos pidiendo la solidaridad ciudadana, lo lógico es que nosostros tampoco causemos molestias», indicaban en ASAJA.

En Ciudad Real, Jóvenes Agricultores anunció que realizarían un encierro con carácter indefinido en algún departamento oficial, además de una huelga de hambre. En Toledo hubo tractoradas en toda la provincia, aunque los datos aportados

Los agricultores mostraban su descontento con el recorrido de la manifestación que los alejaba del centro de la ciudad.

Pedro Barato y otros 8.000 agricultores de Ciudad Real estuvieron presentes en Toledo.

por el Gobierno Civil y ASAJA no coincidían en absoluto.